

本日のプログラム

<社会奉仕委員会>

井上久委員長

社会奉仕の活動は継続が大切だと考え大幅な変更はせずに、これまでの活動が途切れることのないようやってきました。社会奉仕委員会には3つの活動がございます。

佐々木委員長には、ニコニコ募金活動にご尽力いただきました。関山会員には、環境保全活動の一環として地域の清掃活動を実施していただきました。今年は活動範囲を広げ、より多くの地域の方の役に立ったと思います。碓井会員には、中学生対象の救急救命の講習会を実施していただきました。これこそロータリーの社会奉仕活動中心的な位置づけとして進めていけたらと思います。皆様のご指導のお陰で委員長の職を全うできました。ありがとうございました。



<本年を省みて>

安藤登会長

川崎百合丘RC第33代会長として、皆様に協力をいただきながらゴールを迎えようとしております。当初から委員会の統合・再編成と変更が沢山ありましたが、特に思い出に残る事をお話させていただきます。

7月 近隣クラブへ表敬訪問では、各クラブの独特な雰囲気も勉強になりました。

8月 誕生会・納涼会の開催。

9月 ローターアクト研修会、米山奨学生サマーキャンプ。碓井会員、安藤志子会員に参加いただきました。第3グループガバナー補佐鈴木淋道氏を交えてのクラブ協議会では初めてのことで緊張いたしました。

10月 GSEの受け入れで百合丘にはブリトン・オ

ールさんが来訪の際に、山口幹事、白井会員、両家族の皆様にもホストファミリーを引き受けていただきました。ガバナーの公式訪問。職場訪問では、中村委員長の尽力で箱根方面に行きました。

11月 釣れた会。青少年交換学生マリウス君の歓迎。

12月 年次総会で第34代会長、幹事、5大奉仕委員長が承認されました。クリスマス家族会には大勢の参加をいただきとても楽しい時間を過ごしました。

1月 新年会をホテルモリノで開催。

2月 第1・第2・第3グループ合同のIMでは、多摩RCの要請でご協力いただいた理事、役員の皆様、本当にありがとうございました。

3月 東北大地震の影響を受け3/15の例会を中止。井上久委員長には、社会奉仕委員長として清掃活動や、募金活動で活躍いただきました。

4月 白井会員のご好意によるさつきの会の開催。

5月 川崎百合丘RC創立33年例会のチャーターメンバーによるお話は、33年の重みを感じる時間となりました。奥様感謝デー。

6月 各委員長の一年を省みての卓話、また奉仕活動を率先くださりありがとうございました。

最後に私事ですが、闘病生活の中でロータリークラブ会長の就任に当たり悩んだものの後悔の無いように一年やらせていただきました。至らない私に1年間協力頂きまして本当にありがとうございました。



■職業奉仕委員会

伊丹会員→「次年度の職場訪問先を検討中につき、良案がございましたら今月中にお願いいたします」。